



# Síntesis de medios

# 03 de febrero 2024

## **Primeras Planas**

Fallan programas: crece la migración

El país se seca y el gobierno recorta gasto a la Comisión del Agua

Buscan quitarle la pensión a ministros

Sistema de Aguas "calibra" " su distribución equitativa

No voten por políticos antimigrantes: AMLO a mexicanos en EU

Salud reporta el mayor subejercicio: 100 mmdp; pega a medicinas, vacunas...

Por zona de riesgo, seguridad a candidatos

Recuperar el caudal

<u>Reforma</u>

El Universal

LIUIIVEISA

Excélsior

**Milenio** 

La Jornada

La Razón

El Heraldo de México

La Prensa

## Información Oficial

#### Huachicoleo es un problema constante, aseguran vecinos

La **SSC** detuvo a tres presuntos huachicoleros, de los cuales dos son ucranianos. Los hechos se registraron en una propiedad localizada en la calle Azafrán y la avenida Francisco del Paso y Troncoso, en la colonia Granjas México, alcaldía Iztacalco. Excélsior / Reforma / El Universal / El Sol de México / Basta

# Detienen montachoques en V. Carranza

Cinco sujetos que posiblemente exigieron dinero en efectivo a cambio de no atentar contra la integridad física de dos ciudadanos, derivado de un percance vehicular, en la alcaldía Venustiano Carranza, fueron detenidos por elementos de la **SSC**. Los hechos ocurrieron en la avenida Morelos y el Viaducto Río Piedad, en la colonia Magdalena Mixhuca. La Prensa

# Secretaría de Seguridad Ciudadana

## Asesinan a dueño de baños

Un motosicario implicado en el homicidio de un hombre, dueño de unos baños públicos en Tláhuac, fue detenido por la **policía**. Operadores del C2 Oriente le dieron seguimiento al asesino, quien escapó en una motoneta de color azul con negro. Los monitoristas, en coordinación con policías, lo ubicaron en el cruce de las calles Camino Real Segunda Cerrada de Juan de la Barrera, en la colonia Tierra Blanca. El Gráfico

# Emmanuel no es policía de Cuajimalpa

La Dirección Ejecutiva de Seguridad Pública y Asuntos Internos en Cuajimalpa señaló que Emmanuel "N", detenido junto con cuatro sujetos por el hallazgo de una cabeza en inmediaciones del Reclusorio Norte, no estaba adscrito a la demarcación como elemento policial. En tanto, enfatizaron que en la normatividad vigente, los elementos de la Policía no pueden ser contratados por alcaldías. "Todos los policías en Cuajimalpa son contratados por la Policía Auxiliar través de la **SSC**", indicaron. <u>El Universal</u>

# Angelito Negro llegó de Pachuca a CDMX

La semana pasada, elementos de la **SSC** catearon un domicilio ubicado en Tepito y halló figuras del Angelito Negro, así como droga. Ahí, las autoridades también detuvieron a un presunto integrante del grupo delictivo la Unión Tepito. El Sol de México

## Al Senado, Harfuch, Godoy, Salgado...

Morena confirmó que en la segunda fórmula en la Ciudad de México para el Senado irá Ernestina Godoy, quien fue fiscal general de Justicia en la CDMX, acompañará a Omar García Harfuch, **exsecretario de Seguridad Ciudadana**, quien estará en la primera fórmula. Godoy Ramos fue, hasta enero, titular de la Fiscalía General de Justicia de la CDMX, pero no fue ratificada por el Congreso local. <u>El Heraldo de México</u>





# Síntesis de medios

# 03 de febrero 2024

#### Rechaza nexos con la delincuencia

Adrián Rubalcava Suárez, alcalde de Cuajimalpa, rechazó tener vínculo laboral o de amistad con Emmanuel Rivas, quien presuntamente tiene nexos con el grupo delictivo Los Boludos. El edil remarcó que no existe documento alguno que pueda demostrar la permanencia de esa persona entre los elementos de la **Policía Auxiliar** de Cuajimalpa. Excélsior / Basta

## Biker arrolla y mata a mujer

Una mujer que intentaba cruzar la Avenida Santa Ana en Culhuacán, murió trágicamente al ser arrollada por un motociclista que circulaba a exceso de velocidad. El joven quedó gravemente herido y llevado a uno de los hospitales del Sur de la Ciudad de México. El Centro de Orientación Vial de la SSC informó que servicios de emergencia se trasladaron a la zona del percance. La Prensa

#### Clausuran 4 chelerías en Santa Martha Acatitla Sur

En el marco del programa "La Noche es de Todas y Todos", el Instituto de Verificación Administrativa llevó a cabo un operativo en la alcaldía Iztapalapa, en coordinación con las Secretarías de Gobierno, de **Seguridad Ciudadana**, de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil; la Procuraduría Ambiental del Ordenamiento Territorial y la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México. Los cuatro establecimientos fueron suspendidos como medida cautelar, debido a que durante el desarrollo de las diligencias no presentaron la documentación que fue requerida por parte del Personal Especializado en Funciones de Verificación para acreditar su legal funcionamiento. La Prensa

#### **Policiaco**

#### Volcadura deja 6 personas lesionadas

Seis personas resultaron lesionadas, después de que un vehículo particular se volcó en la colonia Agrícola Oriental, alcaldía Iztacalco; el hecho desencadenó una intensa movilización de los cuerpos de emergencia. Basta

## ¡Qué mala pata!

Tras arrojarse a las vías de la estación Peñón Viejo de la Línea A del Metro, un joven sufrió la amputación de sus piernas y, aunque fue llevado con vida al hospital, finalmente murió. El Gráfico

## De siete tiros

Un hombre fue asesinado en la alcaldía Álvaro Obregón. La agresión ocurrió sobre la calle Juchique, colonia Jalapa Tepito. Autoridades indagan el móvil. El Gráfico

## Muere tras caer de sexto piso de hotel

Un hombre murió tras caer desde el sexto piso de un hotel ubicado en la colonia Obrera, en la alcaldía Cuauhtémoc. Su cuerpo quedó al interior del acceso a un paso a desnivel y tuvo que ser rescatado. Luego de recibir el reporte, elementos de la SSC se presentaron en el lugar y de inmediato solicitaron la intervención de los servicios de emergencia. La Prensa

# Justicia

# Vinculan a 20 por intento de invadir casa

Un juez de Control vinculó a proceso a 20 personas luego de ser detenidas por autoridades capitalinas tras intentar apropiarse de un inmueble de la colonia Narvarte, alcaldía Benito Juárez. Los sospechosos fueron detenidos el pasado 29 de enero, presuntamente buscaban invadir un departamento de la calle Tanana. Policías capitalinos atendieron a las víctimas, quienes fueron sacadas de su hogar por la fuerza. El Sol de México / La Prensa / La Jornada





# Síntesis de medios

# 03 de febrero 2024

## Gobierno de la Ciudad de México

#### Martí Batres desmiente reuniones con antitaurinos

El jefe de Gobierno, Martí Batres Guadarrama, desmintió haberse reunido con asociaciones de taurinos, como se difundió en una red social. El mandatario capitalino indicó que este tema se está atendiendo por varias vías. Por un lado, está el planteamiento de prohibir el maltrato animal y, por otro, el tema de llevar a cabo una consulta. La Prensa

## Carnavales son patrimonio cultural inmaterial de CDMX

A partir de ahora, los carnavales que se realizan en pueblos y barrios de las 16 alcaldías serán considerados como patrimonio cultural inmaterial de la Ciudad de México, según lo publicado en la Gaceta Oficial. Al dar a conocer esta declaratoria, el jefe de Gobierno, Martí Batres, afirmó que se trata de "un reconocimiento a una tradición cultural que está presente en los pueblos originarios". El Universal

#### Gobierno de México

# Ejército y GN cuidarán a candidatos según riesgo de zonas donde transiten

De acuerdo con fuentes del Instituto Nacional Electoral y gubernamentales, en lugares y situaciones de mucho riesgo o "incidencia delictiva alta", la custodia será de cuatro vehículos y 10 militares; en nivel medio, la escolta estará a cargo de la GN y se proyecta el apoyo con tres vehículos y ocho elementos, mientras en incidencia baja se asignará un vehículo con dos agentes, igualmente de la Guardia. La Jornada / Reforma / El Heraldo de México / La Razón

## Ofrece AMLO sueldo base a maestros, militares...

A sus propuestas de reformas constitucionales que presentará el 5 de febrero, ahora el Presidente Andrés Manuel López Obrador agregó otra: un sueldo base para maestros, policías, marinos, soldados, médicos y enfermeros. "Vamos a agregar en la Constitución un salario mínimo para maestros, policías, soldados, marinos, médicos, enfermeras, para que nada de que se les va a pagar lo que sobre. No, es un derecho constitucional", afirmó, a cuatro meses de la elección presidencial. Reforma / La Jornada

# **Imagen Destacada**



